

33

An das Corps des polytechnischen Institutes.

Meine lieben, wackeren Freunde!

Indem ich bei Anbeginn der definitiven Organisirung unseres Corps das bisher nur provisorisch bestandene Ober-Commando desselben niederlege, und von dem höchst ehrenvollen Plaze zurücktrete, an den mich Ihre eigene Wahl gestellt und welchen eingenommen zu haben immer mein Stolz bleiben wird; erfülle ich die angenehme Pflicht, Ihnen hiermit öffentlich, sowohl für das Vertrauen, womit Sie mich in so hohem Maße ehrten, als für Ihre in jeder Beziehung ausgezeichnete und musterhafte Haltung, wodurch allein die Lösung der durch Ihre Wahl mir gewordenen schönen Aufgabe möglich wurde, meinen innigsten, herzlichsten Dank auszusprechen. Beobachten Sie diese Haltung, welche Ihnen mit Recht eine allseitige, sehr ehrenvolle Anerkennung erworben hat, auch fernerhin überall, wo es dem Wohle und Schutze unseres theueren Vaterlandes, der Wiederherstellung und Aufrechthaltung öffentlicher Ruhe und Sicherheit und der Bethätigung treuer Anhänglichkeit an das allgeliebte Kaiserhaus gilt; beobachten Sie eine solche verständige, einige und thatkräftige Haltung insbesondere bei dem Gebrauche der geistigen und wissenschaftlichen Waffen, zu welchen wir nun mit allem Eifer zurückkehren wollen, und durch die wir vorzüglich dem Staate, dem Vaterlande nützlich zu werden berufen sind.

Wien, den 24. März 1848.

Professor Heßler m. p.

als abtretender provisorischer Ober-Commandant des
Polytechniker-Corps.